

**Antrag an die Gemeindevertretung  
Hoppegarten**

**c/41/03/2016**

**Einreicher:  
CDU Fraktion in der  
Gemeindevertretung Hoppegarten**

**24. März 2016**

**Antrag: Nachnutzung Feuerwehrstandort Hönow**

**Die Gemeindevertretung beschließt:**

Der Bürgermeister wird aufgefordert, bei abgeschlossener Planung und Fertigstellung des Feuerwehrneubaus im Ortsteil Hönow, den alten Standort für den Bauhof zu nutzen. Alle bisherigen Verträge und Planungen sind darauf auszurichten, dass der alte Feuerwehrstandort neuer Standort des Bauhofes wird.

**Begründung :**

Der jetzige Bauhofstandort ist ungenügend und erfüllt weder die räumlichen noch technischen Voraussetzungen für solide Arbeitsbedingungen. Der alte Feuerwehrstandort ist mit Fahrzeughalle, Sanitäreinrichtungen und Schulungsräumen hierfür ideal geeignet.

**Kosten:**

Die Kosten sind durch die Verwaltung zu beziffern.

Th. Scherler



-Fraktionsvorsitzender-